



学校便り

高甫っ子

令和2年4月23日

NO 2

須坂市立高甫小学校

文責 黒岩

【学校教育目標】 明日の日本をになう子ども たくましく かしく ほがらかな 高甫っ子



校庭の桜は、今が見頃を迎えています。ぜひ、お散歩にお出かけください。

新型コロナウイルス感染拡大を防ぐために全国に「緊急事態宣言」が出されました。その中で市内の小中学校は、4月26日までの臨時休業をさらに延長して5月10日まで臨時休校となりました。年度初めの大事な時期の臨時休業は、新学期を楽しみにしていた子どもたちにとっては、大きなショックだと思いますが、少しずつ見えない敵が近くに迫ってきています。もうしばらくです。頑張りましょう。また、お家の方にとっても大変厳しい日々をお過ごしのことと思います。お困りのことがありましたら、学校までご連絡ください。

高甫小は、4月27日(月)～5月10日(日)まで臨時休業です

=重要=

新型コロナウイルス感染防止のために全校登山を中止とした関係で、登校日が変更になりました。16日(土)は休みとなります。逆に18日(月)は登校日となります。給食があります。また、登山予備日の23日(土)は休みとなり、25日(月)は登校日で給食があります。お間違えのないように

体育館横の斜面に新しく階段をつけました。今までは斜面の中央ほどにあったものを隅の方に移動しました。

PTA顧問の坂田さんが作ってくれました。感謝です。

5月8～10日の3日間ミニ資源回収を行います！(アルミ缶・新聞・チラシ・段ボール)



### 中止及び延期になった行事(5月)

- 7日(木) 登山打合会、PTA理事会②⇒中止
- 8日(金) 登山下見⇒中止
- 11日(月) 耳鼻科検診⇒延期
- 12日(火) 登山下見予備⇒中止  
校長講話⇒放送にて
- 13日(水) かたくりの会発足⇒2学期へ延期
- 15日(金) 市P理事会①・評議員会⇒中止
- 16日(土) 全校登山⇒中止 学校はお休みです
- 18日(月) 授業日(給食あり)
- 19日(火) 来入児発達検査⇒6月に延期
- 20日(水) 内科検診⇒延期
- 23日(土) 全校登山予備日なし  
北信地区小学生陸上競技大会⇒延期
- 25日(月) 授業日(給食あり)
- 27日(水) 総合学力調査⇒6月に延期
- 28日(木) クラブ発足①⇒2学期に延期
- 29日(金) 歯科検診⇒延期
- 30日(土) PTA作業・資源回収①⇒中止

## 令和2年度のスタートにあたって

年度初めの PTA 総会が中止となり、今年度の学校経営に係わってお話をする機会がなくなりましたので、簡単にまとめさせていただきました。

本校の学校教育目標は昨年度に引き続き、「**明日の日本をになう子ども ~たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子~**」です。

### 【体の強い子ども】⇒“たくましい高甫っ子”

新しい世紀を生き抜き、明日の日本を担う子どもとなるためには、運動に親しみ、健康を保持増進し、豊かなスポーツライフを実現できるように、一人一人に応じた体力の向上が不可欠である。年々、子どもたちの中には体を動かすことを億劫がる傾向が見える。体を動かす機会を増やし、何事にも粘り強く取り組もうとする力を育てたい。

### 【自ら学び考える子ども】⇒“かしこい高甫っ子”

与えられた課題は粘り強く追究しようとし、追究の手順も段階を追って真剣に進めていくことができる。また、友だち同士協同して学習を進めることも喜んで行う。しかし、疑問に思ったことや友だちとのずれなどから自分で課題を設定することや課題解決の見通しを立てる力がやや弱い。問題解決的な学習を大切にして自ら追究する力を育てていきたい。

### 【心豊かに表現する子ども】⇒“ほがらかな高甫っ子”

学習場面が教室にとどまらず広く開けてきたことに伴って、子どもたちの表現の場も広がってきている。公の場でコミュニケーションを取ったり表現したりすることが求められてきている。豊かに表現するには、情報を理解・蓄積し思いを醸成する場と時間とが必要である。豊かな表現のためにまず聞く力をしっかり身につけさせ、表現を支える基礎的・基本的な内容を確実に習得させたい。その上で表現する場の提供に心がけながら、自己を発揮できる力を育てていきたい。

## 【令和2年度重点】 **ぐんぐんうんどう わくわくべんきょう にこにこあいさつ**

新型コロナウイルス感染拡大防止のために臨時休業で始まった令和2年度ですが、この状態がこれからの社会を切り開くために必要なヒントをたくさん与えてくれています。お家の方も感染に対する不安と学習が進まない不安の中、子どもとどう向き合えばいいのか毎日悩まれているかと思います。学校としても日々判断に迷うことが発生して、その度にどうすればいいのか悩むばかりです。すべてを中止にすれば、感染に対する不安は取り除かれますが、学力の向上はありません。子どもたちは、お友だちと過ごす中でたくさんのお話を学びます。正解がわからない中、とにかく前に進んでいきたいと思っています。

今年度の重点は、新たに「ぐんぐんうんどう」を加えました。早く子どもたちが校庭を元気に走り回る日が来ることを願っています。お家でも早寝早起き朝ごはん、そして適度な運動を行ってください。

臨時休業中の学校からの情報は、主にラインズメール・HPを中心に行って参りましたが、さらに一部WEBを導入して、簡易で即時的に情報の共有を図っていきたくと思います。これによりセキュリティの心配はありません。ご不明な点は、学校まで連絡をください。

「いじめ」とは、児童生徒に対して、当該児童生徒が在籍する学校に在籍している等当該児童生徒と一定の人的関係のある他の児童生徒が行う心理的又は物理的な影響を与える行為（インターネットを通じて行われるものも含む。）であって、当該行為の対象となった児童生徒が心身の苦痛を感じているもの。

#### （いじめ防止対策推進法第2条第1項）

子どもたちにとって安全で安心できる学校づくりを目指します。そのため、いじめアンケート、教育相談を行って、子どもの気持ちにより添っていきたくと思います。ご家庭でもお子さんの異変にお気づきの場合は、学校までご連絡ください。

#### 「相談窓口」を設置しています

お子さんのことをご心配なことがあれば遠慮なく相談してください。身体に係わること…養護教諭  
教育相談に係わること…特支科  
問題行動・いじめほか…教頭

他にもスクールカウンセラー、スクールソーシャルワーカーへの相談も受け付けています。

5/19が、スクールカウンセラーの相談日となっております。希望者はご連絡ください。